DECLARACIÓN DE FE

Cristo Para Las Naciones Colombia acepta la Santa Biblia como la voluntad inspirada, infalible y revelada de Dios y la regla todo suficiente para la fe y la práctica, con el fin de mantener la unidad general.

Como institución religiosa, y de acuerdo con la Santa Biblia, no estamos obligados a proporcionar, y específicamente optamos por no brindar, servicios, alojamiento, instalaciones, bienes o privilegios a un individuo si dicha solicitud viola los derechos religiosos de CPN, creencias debidamente establecidas en los documentos rectorales, las políticas y la Santa Biblia. Sin embargo, todas y cada una de las decisiones relacionadas con la prestación de dichos servicios se llevarán a cabo de una manera que promueva la salvación (es decir, la redención del hombre de la esclavitud del pecado y la aceptación bíblica de la provisión de Jesucristo para la vida eterna) de todas las personas.

Como institución religiosa, creemos que vivir en contra de (es decir, en conflicto con, desobediente y/o en oposición) a la Santa Biblia es pecado, pero también creemos, patrocinamos, apoyamos y practicamos el arrepentimiento según la Santa Biblia.

Creemos que para preservar la función y la integridad de CPN, es imperativo que todas las personas empleadas por CPN en cualquier capacidad, o que se desempeñan como miembros, voluntarios, estudiantes o pasantes, respeten y acepten esta Declaración de Fe.

1. Creencias Doctrinales

- Creemos que la Biblia es el estándar y la medida de Dios para los creyentes.
- Creemos en una experiencia personal de salvación por la fe en el nombre de Jesús y la obediencia a Su Palabra.
- Creemos en el Bautismo del Espíritu Santo y la operación de los dones espirituales.
- Creemos en una evangelización intensiva mediante la predicación, la enseñanza y la curación según el Evangelio del reino de Dios.
- Creemos en la santidad personal y la separación del mundo.
- Reconocemos que todos los verdaderos creyentes, independientemente de su denominación y organización, son bautizados por un solo Espíritu en un Cuerpo, cumpliendo así la oración de Cristo por la unidad.
- Creemos en la esperanza del cristiano de un regreso personal e inminente del Señor Jesús.
- Que solo hay un Dios, creador y mantenedor del universo, cuya eternidad existe en tres personas: el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo.
- En la deidad de Jesucristo, en su nacimiento virginal, en su vida sin pecado, en su muerte redentora y su resurrección, y que por fe en Él todo hombre tendrá vida eterna.
- En la deidad del Espíritu Santo que trae al hombre a la salvación, quien nos faculta y nos llena para una vida santa y un servicio fructífero.
- Que la Iglesia es el cuerpo de Cristo formada por todos los fieles y su misión es discipular a las naciones.
- Que Cristo volverá en poder y gloria y es el eterno Rey de reyes y Señor de señores.

2. Creencias Religiosas

A. Declaración de conductas y estilos de vida inaceptables

Los siguientes son ejemplos, y no una lista exhaustiva, de algunos de los comportamientos y estilos de vida que violan los sistemas de creencias del Instituto Cristo Para Las Naciones Colombia:

1. Dios creó al hombre y a la mujer con el propósito de la continuidad de la raza humana, con el propósito de la procreación como acto de matrimonio (Génesis 1:26-28). Por lo tanto, es inaceptable que las personas cambien (alteren, adapten, modifiquen, conviertan o perviertan) el propósito y el uso del cuerpo humano y la sexualidad humana ordenados y previstos por Dios.

Creemos que Dios crea de manera maravillosa e inmutable a cada persona como hombre o mujer. Estos dos géneros distintos y complementarios juntos reflejan la imagen y semejanza de Dios. El rechazo del sexo biológico de uno es un rechazo de la imagen de Dios dentro de esa persona.

Comportamientos, estilos de vida y conducta sexual inapropiada, como conducta desordenada o conducta o expresión lasciva, indecente u obscena, homosexualidad, conducta bisexual o transexual, matrimonio entre personas del mismo sexo, sodomía, lesbianismo, bestialidad, incesto, pornografía, pedofilia, relaciones sexuales prematrimoniales, adulterio, transgénero, cualquier intento de cambiar el género o aparecer como del género opuesto, o el desacuerdo con el género biológico, es pecado, ofensivo, abominación y no es agradable ante Dios. Y, en consecuencia, se considera absolutamente inapropiado (es decir, inadecuado e incorrecto), inaceptable (es decir, impropio, intolerable, deplorable y ofensivo) y prohibido por CPN, sus pastores, personal, empleados, estudiantes, voluntarios, etc.

- a. No te acostarás con varón como con mujer. Es una abominación. (Levítico 18:22)
- b. Si un hombre se acuesta con varón como se acuesta con una mujer, ambos han cometido abominación. (Levítico 20:13)
- c. Por eso también Dios los entregó a la inmundicia, en las concupiscencias de sus corazones, para deshonrar entre sí sus cuerpos... Pues incluso sus mujeres cambiaron el uso natural por lo que es contra natura. Asimismo, también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo cosas vergonzosas, hombre con hombre. (Romanos 1:24-32).
 - 2. **Obras de la carne.** Ahora bien, las obras de la carne son evidentes, las cuales son: adulterio, fornicación, inmundicia, lascivia, idolatría, hechicerías, enemistades, contiendas, celos, arrebatos de ira, ambiciones, disensiones, herejías, envidias, homicidios, borracheras, orgías y similares; de las cuales os digo de antemano, como también os lo dije antes, que los que practican tales cosas no heredarán el reino de Dios. (Gálatas 5:19-21).
 - 3. **Adulterio.** Cualquiera que comete adulterio con una mujer carece de entendimiento; el que hace esto destruye su propia alma. (Proverbios 6:32).

Habéis oído que fue dicho a los antiguos: "No cometerás adulterio". Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en su corazón. (Mateo 5:27-28).

Honroso es entre todo el matrimonio, y el lecho sin mancha; pero a los fornicarios y adúlteros los juzgará Dios. (Hebreos 13:4).

4. **Inmoralidad sexual.** Huyan de la inmoralidad sexual. Todo pecado que el hombre comete queda fuera del cuerpo, pero el que comete fornicación peca contra su propio cuerpo. (1 Corintios 6:18-20).

Porque esta es la voluntad de Dios: vuestra santificación: que os abstengáis de fornicación... (1 Tesalonicenses 4:3-5).

5. Brujería y hechicería. Porque la rebelión es pecado de brujería... (1 Samuel 15:23).

No será hallado entre ti nadie que... practique hechicería, ni sea adivino, ni sea intérprete de augurios, ni sea hechicero, ni sea sortílego, ni sea médium, ni sea espiritista, ni sea uno que

llame a los muertos. Porque abominación son a Jehová todos los que hacen estas cosas... (Deuteronomio 18:10-12).

Ahora bien, son evidentes las obras de la carne, que son: el adulterio... brujería, odio, contiendas... (Gálatas 5:19-21).

Creemos que cualquier forma de inmoralidad sexual, como adulterio, fornicación, homosexualidad, lesbianismo, conducta bisexual, bestialidad, incesto, pornografía, pedofilia, cualquier intento de cambiar el género o aparecer como del sexo opuesto, o desacuerdo con el género biológico, es pecado, ofensivo, abominación y detestable a Dios. Por tanto, CPN se opone a cualquier tipo de inmoralidad sexual. (Levítico 20:10-20).

3. Creencias del Matrimonio

1. Definición del Matrimonio:

Creemos que el término "matrimonio" tiene un solo significado: Dios instituyó el matrimonio como la unión exclusiva entre un hombre y una mujer, tal como se describe en las Escrituras (Génesis 2:18-25). Esto ha sido así desde el principio de la humanidad, y según la Santa Biblia, así será. Dios dijo: "No es bueno que el hombre esté solo; le haré una ayuda comparable a él" —entonces el Señor Dios formó una mujer para Adán (una mujer que fuera comparable y compatible con él).

2. Honor del Matrimonio:

El matrimonio entre un hombre y una mujer es honorable. "Honroso es entre todos el matrimonio, y el lecho sin mancha; pero a los fornicarios y adúlteros los juzgará Dios" (Hebreos 13:4).

3. Indisolubilidad del Matrimonio:

El matrimonio es entre un hombre y una mujer (marido y mujer), y Dios los une en un vínculo íntimo. El hombre no debe dividirlo ni cambiarlo.

4. Intimidad Sexual:

El matrimonio es un medio de amor sexual e intimidad que ocurre solo entre un hombre y una mujer (y ninguna otra persona). Creemos que Dios ha ordenado que no se realice ninguna actividad sexual íntima fuera del matrimonio entre un hombre y una mujer. Por tanto, es inaceptable cualquier forma de inmoralidad sexual, incluido el adulterio, la fornicación, la homosexualidad, el lesbianismo, la conducta bisexual, el bestialismo, el incesto, cualquier forma de pornografía o la pedofilia. Definimos el adulterio como el giro de los afectos íntimos de uno hacia alguien que no sea su cónyuge. Tales afectos pueden, aunque no necesariamente, culminar en actividad sexual. La fornicación incluye cualquier forma de relación sexual o sexo oral.

"Sea bendita tu fuente, y regocíjate con la esposa de tu juventud. Como cierva amorosa y grácil cierva, deja que sus pechos te satisfagan en todo momento, y queda siempre embelesado con su amor. Porque, hijo mío, ¿por qué deberías dejarte cautivar por una mujer inmoral y abrazarte en brazos de una seductora?" (Proverbios 5:18-20). "Huyan de la inmoralidad sexual. Todo pecado que el hombre comete queda fuera del cuerpo, pero el que comete fornicación peca contra su propio cuerpo" (1 Corintios 6:18).

5. Presencia de Jesús en las Bodas:

Las bodas (matrimonios) son dignas de la presencia de Jesús. Jesús aprueba el matrimonio, y su primer milagro tuvo lugar en las bodas de Caná de Galilea.

6. Institución Bíblica del Matrimonio:

El matrimonio es una institución bíblica establecida por Dios, como se describe claramente en la Biblia. CPN valora profundamente el sagrado pacto matrimonial bíblico y reconoce que el matrimonio es la unión de un hombre y una mujer en un compromiso de pacto para toda la vida. En consecuencia, CPN, sus pastores, personal, estudiantes y aquellos que viven en el campus no participarán en uniones o matrimonios entre personas del mismo sexo, ni sus propiedades o recursos se utilizarán para tales fines.

4. Creencias de la Santidad de la Vida

1. Valor de la Vida Humana:

Creemos en defender la santidad y dignidad de la vida humana para todas las personas, desde la concepción hasta la muerte natural; por tanto, el aborto y la eutanasia son inmorales e inaceptables.

2. Inicio de la Vida:

La vida natural comienza en el momento de la concepción en el útero de la madre. Dios nos conoce como individuos en el vientre de nuestra madre. En el útero, crecemos y maduramos hasta que estamos preparados para nacer. "Antes de formarte en el vientre, te conocí; antes que nacieras, te santifiqué; te ordené profeta a las naciones" (Jeremías 1:5).

3. Protección de la Vida:

Terminar con la vida en el útero no es aceptable. En el útero, los bebés son reconocidos como individuos distintos que están en proceso de desarrollo. Crecerán y madurarán preparándose para el nacimiento.

- "Como no sabéis cuál es el camino del viento, ni cómo crecen los huesos en el vientre de la que está encinta, así no conocéis las obras de Dios que hace todas las cosas" (Eclesiastés 11:5).
- "Porque no me mató desde el vientre, para que mi madre fuera mi sepultura, y su vientre siempre se ensanchaba conmigo" (Jeremías 20:17).

4. Infanticidio:

Terminar con la vida al nacer o después (infanticidio) no es aceptable. Dios tratará bien con aquellos que hacen todo lo posible para proteger la santidad de la vida.

"Entonces el rey de Egipto habló a las parteras hebreas, de las cuales el nombre de una era Sifra y el nombre de la otra Pablo; y él dijo: 'Cuando hagas el trabajo de partera para las mujeres hebreas, y las veas en las sillas de parto, si es hijo, entonces lo matarás; pero si es hija, vivirá'. Pero las parteras temieron a Dios y no hicieron lo que el rey de Egipto les había ordenado, sino que salvaron la vida a los niños varones. Entonces el rey de Egipto llamó a las parteras y les dijo: '¿Por qué habéis hecho esto y salvado con vida a los niños varones?' Y las parteras respondieron a Faraón: 'Porque las mujeres hebreas no son como las egipcias; porque son vivaces y dan a luz antes de que lleguen las parteras'. Por eso Dios trató bien a las parteras, y el pueblo se multiplicó y se hizo muy poderoso" (Éxodo 1:15-21).

5. Declaración de Arrepentimiento Bíblico

1. Naturaleza del Arrepentimiento:

El verdadero arrepentimiento bíblico está disponible para las personas que han cometido pecado. Las personas que cometen pecados deben arrepentirse rápidamente. El verdadero arrepentimiento es purgar el pecado de tu vida porque lo aborreces (es decir, realmente lo detestas y lo odias) y estás totalmente comprometido a alejarte de él y no volver a hacerlo nunca más. Dios quiere que todos se arrepientan de los pecados (verdadero arrepentimiento bíblico) y no hay otra alternativa.

- "Ahora me alegro, no de que os hayáis arrepentido, sino de que vuestra tristeza os haya llevado al arrepentimiento" (2 Corintios 7:9-10).
- "¿O desprecias las riquezas de Su bondad, paciencia y tolerancia, sin saber que la bondad de Dios te lleva al arrepentimiento?" (Romanos 2:4-6).
- "Buscad la paz con todos los pueblos y la santidad" (Hebreos 12:14-17).

2. Confesión de Pecados:

Debemos confesar nuestros pecados, lo cual es la evidencia inicial del arrepentimiento, y debemos arrepentirnos de esos pecados. Debemos apartarnos de la iniquidad y limpiarnos.

- "Si decimos que tenemos comunión con Él y andamos en tinieblas, mentimos..." (1 Juan 1:6-9).
- "Todo aquel que invoca el nombre de Cristo, apártese de la iniquidad" (2 Timoteo 2:19-21).
- "Por tanto, amados, teniendo estas promesas, limpiémonos de toda contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios" (2 Corintios 7:1).